厚真町宮の森こども園 令和4年度8月園だより 令和4年7月29日発行



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・ 遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

- 目標 ・毎日が楽しい子ども
 - ・自分もみんなも大好きな子ども
 - ・のびのびと表現できる子ども

こども園つみきの友だちと、森遊び、海遊び

厚真町の自然を体感しよう!と、7月に年中・年長 クラスが森と海に出かけました。厚真地区のこども園 つみきの子ども達との同年齢交流も兼ねています。



年中クラスの森遊びは、町の環境保全林へ。園からはバスで15分ほどのところです。林道の入り口からはバスを降りて歩きます。高

い木が並ぶ林道を5分ほど進むと、少し開けた石窯広場に着きました。待っていてくれたのは、森での遊び

に詳しい「みっちゃん」。森にはいろいろな生き物がいることや、触ると痒くなる植物が生えていることなどを教わってから、まずはみんなで



目を閉じて、耳を澄まして、森の音を聞いてみました。 どんな音が聞こえたかな?その後の宝物探しでは、た



くさんの宝物を発見したようで すよ。子どもも大人もリラック スしたとても良い表情で過ごし ていました。

年長クラスは浜厚真海岸へ出かけました。とても風

が強い日でしたが、幸い気温は高めでまずまずのコンディション。最初はおそるおそる海に近づいていた子ども達でしたが、すぐにとびきりの笑顔になっていましたよ。飽きることなく楽しそうに遊ぶ子ども達の様子を見ながら、波と戯れるとはこんな姿を言うのだな~と思いました。



自然が身近な厚真町、小さなうち からその魅力を感じながら育ってほしいですね。



8月の行事

5日(金)七夕まつり

*別紙プリントをご覧ください。

22日(月) えいごとあそぼう(3~5才児)

24日(水)体育遊び(3~5才児)

30日(火)避難訓練

31日(水)1~2才児遠足(1.2才給食なし)

*後日プリントを配布します

9/1日(木)遠足予備日(1.2 才給食なし)

新型コロナウィルスの感染状況により、予定している 行事が変更になる場合があります

ハスカップ狩りを楽しみました

7/12 に 3~5 才児で共栄の佐藤ハスカップ農園さんに行ってきました。今年は雨の影響で例年より少な



めとのお話でしたが、この日のために残しておいてくれた木には美味しそうな実がたくさんついていました!さっそく実を採って食べ始めた子ども達は木によって味が違うこ

とに気が付いて「この木はあまいよ!」「この木はすっぱいね」と話しながらハスカップ狩りを楽しみました。 たくさん食べてはハスカップ色になった舌を見せ合

う子もいましたよ。 今年も地元ならでは の貴重な体験をさせ ていただきました。 佐藤さんいつもあり がとうございます!



採りたての野菜の味は・・・

5月末に夕ネを蒔いて約2ヶ月、スナップエンドウ

の実がぷっくり膨ら んできたので収穫し ました。さっそく塩 茹でして食べてみる と…「あまい!」「お



いしい!」と好評でした。茹でる前にはヘタとスジ取りにも挑戦しましたよ。

数日後、キュウリとナスも収穫し、塩をつけて食べました。こちらも「あまい!」と大人気でした。園で



育てている野菜はほんの数種類ですが、こんなところからも子ども達の食への関心が広がることを願っています。食べることは生きること!ですから。